



DERNIERE EDITION OFFENSIVE ITALIENNE Les Troupes italiennes continuent leurs Progrès Les Autriches autrichiennes partout repoussées

QUELQUES BEAUX FAITS D'ARMES DES TROUPES ALPINES

COMMUNIQUE DU GRAND ETAT-MAJOR Rome, 13 juin. — En plusieurs points, le long de la frontière de l'Isone, l'ennemi a essayé, dans la plupart des cas, par des actions nocturnes d'attaquer nos positions...

La Forteresse de Goritz bombardée Rome, 13 juin. — Goritz (Trentino, Italie), la plus importante forteresse autrichienne de la vallée de l'Isone, qui barre la route de Trieste, camp retranché, sentinelle de la déviation, les troupes autrichiennes démolissent les maisons tout autour de la forteresse...

La Charge héroïque des Bersagliers à Monte-Nero Rome, 13 juin. — Pour à peu, par petits bataillons, on apprend ce qu'a eu de merveilleusement héroïque la conduite de 12 régiments de bersagliers à la bataille de Monte-Nero...

Les Troupes allemandes à Trente Chissio, 14 juin. — En dépit des rigueurs déployées par les autorités autrichiennes, les troupes allemandes ont pu pénétrer dans la ville de Trente...

La Prise du Mont Coraça Rome, 14 juin. — La prise du mont Coraça s'est accomplie dans des conditions qui voient : Dans la nuit, les bersagliers qui étaient campés sur les flancs des collines boisées de la Madonna del Monte...

M. Poincaré dans le Sud-Ouest Le Président de la République a quitté Paris dimanche soir pour se rendre dans le Sud-Ouest, où il vient visiter en détail les principaux établissements de fabrication de munitions...

Le Passage à Bordeaux Comme l'indiquait l'horaire officiel, le train spécial, composé de deux wagons réservés au Président et de cinq autres wagons pour ses collaborateurs, est arrivé en gare de Bordeaux-Saint-Jean à 5 heures 15.

La Tarbes A Tarbes, 14 juin. — Conformément au programme, M. le Président de la République, venant de Bordeaux-Mont-de-Marsan, est arrivé à Tarbes lundi matin, à 9 h. 22. M. Poincaré était accompagné de M. Millerand, ministre de la guerre, du général Dupargue, d'un colonel de sa maison militaire et de quelques rares fonctionnaires civils.

COMMUNIQUE OFFICIELLES Du 14 Juin (13 h.) Rien d'important à ajouter au Communiqué d'hier soir. Les troupes belges ont jeté un bataillon sur la rive est de l'Yser, au sud du pont du chemin de fer de Dixmude...

COMMUNIQUE DU GRAND ETAT-MAJOR Du 14 Juin (28 h.) Dans le secteur AU NORD D'ARRAS, nous avons repoussé, dans la nuit de dimanche à lundi, plusieurs attaques contre nos tranchées de la route Aix-Noullet-Souches...

LES OPERATIONS RUSSES Les Austro-Allemands en Echec en Galicie Leur Marche sur Lemberg abandonnée

Des Meetings pour la Paix en Allemagne Péterograd, 14 juin. — On croit à Péterograd que l'entreprise contre la Galicie, en ce qui concerne les Allemands, approche de sa fin. Ce sont naturellement les Autrichiens qui devront payer l'échec de cette opération...

L'Attaque de Lemberg serait abandonnée Péterograd, 14 juin. — Après la défaite complète de l'armée du général Mackensen, qui marchait le long de la ligne du chemin de fer de Mieszisk, dans la nuit de mercredi, l'attaque de Lemberg a été abandonnée...

COMMUNIQUE DE L'ARMÉE DU CAUCASE Péterograd, 14 juin. — Nos troupes dans la direction d'Olis ont repoussé une tentative des Turcs d'attaquer Ischikhan. Dans les vallées de Sevrilich et d'Olychikhan, nos troupes ont fait de nombreuses prises, l'ennemi a été repoussé...

LES ETATS-UNIS et L'ALLEMAGNE La Note américaine commentée en Allemagne

Amsterdam, 13 juin. — Les journaux allemands publient le texte complet de la note américaine, qui est le résumé de la note de Voss, qui la commentait hier soir, dit : « La Note du président Wilson ne modifie en rien la situation actuelle en l'Allemagne et les Etats-Unis, mais sa franchise et son caractère de médiation ont le mérite de l'éclaircir. Il n'y aura aucune différence d'opinion. En ce qui concerne l'anxiété montrée par le président Wilson pour la sauvegarde des existences humaines, nous sommes convaincus que nous pouvons faire, ce que l'Amérique doit faire pour arriver à ce but... »

Washington, 13 juin. — M. Bryan dit de faire une nouvelle déclaration où il dit que le Président ne se désolera pas de sa fermeté après qu'il eût présenté sa démission. Le changement apporté dans la rédaction ne lui paraît cependant pas suffisant pour qu'il se désolât. M. Bryan a dit que le refus de l'Allemagne de signer la proposition de paix, quoiqu'elle n'ait pas refusé de signer la seconde, M. Bryan a répondu : « Je n'ai pas tout à fait d'accord avec le Président sur la première. Nous sommes de la différence entre son avis et le mien... »

DEPECHE DE LA NUIT CONTRE LA TURQUIE Les Opérations aux Dardanelles Du 15 Mai au 1er Juin

NOTE OFFICIELLE Dans la nuit du 28 au 29, un régiment colonial est chargé d'enlever le fortin. Les troupes françaises ont été entièrement délogées, battu en tous sens par le feu de mousqueterie et de mitrailleuses des positions turques...

Le Bombardement de Tcheshmeh Athènes, 14 juin. — On mande de Chio que deux destroyers français, ayant été formés par le port de Tcheshmeh, ont effectué des opérations de sous-marins allemands, et avant été avisés de la présence dans la ville de troupes turques, bombardèrent la ville hier matin. Le bombardement dura quarante minutes. Plusieurs maisons, notamment la Banque agricole, la douane, le télégraphe, les dépôts de pétrole et les magasins de munitions, furent détruits...

L'Italie et la Guerre La Prise de Gradisca Rome, 14 juin. — Au cours de la prise de Gradisca, les bersagliers se sont particulièrement distingués. Les troupes de détachement avancées avaient déjà pénétré dans la ville, les gros des troupes italiennes ont à repousser sur son flanc gauche de violents assauts de troupes autrichiennes détachées des troupes massées à Goritz.

Les Pertes Autrichiennes Londres, 14 juin. — D'après des nouvelles reçues de la presse autrichienne, les pertes de l'Autriche-Hongrie, dans les opérations de la guerre, sont évaluées par un statisticien digne de foi, atteignent un chiffre général de 12 millions et demi de soldats et de prisonniers. Environ un demi-million de soldats ont été tués ou blessés, et un million de prisonniers ont été ramenés en Autriche-Hongrie.

LES ETATS-UNIS et L'ALLEMAGNE La Note américaine commentée en Allemagne Amsterdam, 13 juin. — Les journaux allemands publient le texte complet de la note américaine, qui est le résumé de la note de Voss, qui la commentait hier soir, dit : « La Note du président Wilson ne modifie en rien la situation actuelle en l'Allemagne et les Etats-Unis, mais sa franchise et son caractère de médiation ont le mérite de l'éclaircir. Il n'y aura aucune différence d'opinion. En ce qui concerne l'anxiété montrée par le président Wilson pour la sauvegarde des existences humaines, nous sommes convaincus que nous pouvons faire, ce que l'Amérique doit faire pour arriver à ce but... »

LES ETATS-UNIS et L'ALLEMAGNE La Note américaine commentée en Allemagne Amsterdam, 13 juin. — Les journaux allemands publient le texte complet de la note américaine, qui est le résumé de la note de Voss, qui la commentait hier soir, dit : « La Note du président Wilson ne modifie en rien la situation actuelle en l'Allemagne et les Etats-Unis, mais sa franchise et son caractère de médiation ont le mérite de l'éclaircir. Il n'y aura aucune différence d'opinion. En ce qui concerne l'anxiété montrée par le président Wilson pour la sauvegarde des existences humaines, nous sommes convaincus que nous pouvons faire, ce que l'Amérique doit faire pour arriver à ce but... »

LES ETATS-UNIS et L'ALLEMAGNE La Note américaine commentée en Allemagne Amsterdam, 13 juin. — Les journaux allemands publient le texte complet de la note américaine, qui est le résumé de la note de Voss, qui la commentait hier soir, dit : « La Note du président Wilson ne modifie en rien la situation actuelle en l'Allemagne et les Etats-Unis, mais sa franchise et son caractère de médiation ont le mérite de l'éclaircir. Il n'y aura aucune différence d'opinion. En ce qui concerne l'anxiété montrée par le président Wilson pour la sauvegarde des existences humaines, nous sommes convaincus que nous pouvons faire, ce que l'Amérique doit faire pour arriver à ce but... »

LES ETATS-UNIS et L'ALLEMAGNE La Note américaine commentée en Allemagne Amsterdam, 13 juin. — Les journaux allemands publient le texte complet de la note américaine, qui est le résumé de la note de Voss, qui la commentait hier soir, dit : « La Note du président Wilson ne modifie en rien la situation actuelle en l'Allemagne et les Etats-Unis, mais sa franchise et son caractère de médiation ont le mérite de l'éclaircir. Il n'y aura aucune différence d'opinion. En ce qui concerne l'anxiété montrée par le président Wilson pour la sauvegarde des existences humaines, nous sommes convaincus que nous pouvons faire, ce que l'Amérique doit faire pour arriver à ce but... »

LES NEUTRES Les Elections en Grèce La Majorité Venizelliste Athènes, 14 juin. — Selon des informations parvenues jusqu'à ce moment, le parti de M. Venizelos remporte la majorité, sauf en Macédoine, où les gouvernements ont élu la majorité venizelliste.

M. Venizelos acclamé Athènes, 14 juin. — La campagne menée contre M. Venizelos a produit peu de résultats. Les adhérents de l'ancien président du conseil forment hier la plus grande partie de la foule qui remplissait les rues. Durant la soirée, les processions formées par les venizellistes devaient être nombreuses, mais la cavalerie du roi a empêché les manifestants de se rassembler. La foule parvenait toujours à se reformer et continuait ses démonstrations en acclamant M. Venizelos. Malgré cette agitation, aucun accident sérieux ne s'est produit.

Le Prince Georges à Athènes Bari, 14 juin. — Le croiseur grec Hiera est parti pour Athènes, où il sera reçu par le prince Georges de Grèce et la princesse Marie. Rome, 14 juin. — Au moment de s'embarquer à Bari, le prince Georges a déclaré à un journaliste : « La Grèce est à la veille des élections qui influenceront les tendances actuelles du peuple hellène en face de l'idéal national et les moyens de le réaliser. Nous sommes à la veille d'un accord de paix, mais la foule qui remplissait les rues pendant la soirée, les processions formées par les venizellistes devaient être nombreuses, mais la cavalerie du roi a empêché les manifestants de se rassembler. La foule parvenait toujours à se reformer et continuait ses démonstrations en acclamant M. Venizelos. Malgré cette agitation, aucun accident sérieux ne s'est produit. »

La Maladie du Roi Constantin UN DEMENTI Athènes, 14 juin. — Voici le bulletin de ce matin de la santé du roi : Température, 37,3; pouls, 70; respiration, 20. La fièvre est terminée. Le roi se sent mieux.

COMMUNIQUE BELGE Du 13 juin Le Havre, 14 juin. — Au cours de la nuit du 12 au 13 juin, nous avons exécuté des actions offensives sur tout le front. Nous avons procédé à des tirs d'artillerie lourde et de gros canons, nous avons fait avancer des détachements sur la rive droite de l'Yser sur Dixmude. Un bloc de nos détachements a occupé et détruit un blockhaus allemand dans le bois de la Chapelle, ayant essayé de réoccuper un poste à été dispersé par le feu de nos mitrailleuses. L'artillerie allemande a montré peu d'activité, nous avons fait de nombreuses prises de munitions, divers points des lignes de Ramscapell, Pervyse, Oostkerke, Noordschoote.

La Chasse et la Capture d'un Aviatik Paris, 14 juin. — Une lettre d'un officier relate l'exploit par lequel un de nos aviateurs a abattu un avion allemand. « Dans la Woëvre, il s'agissait de repérer plusieurs batteries ennemies soignées, ment dissimulées à la lisière d'un bois par des branches. Le lieutenant P., et l'observateur M. A., ont aperçu un avion allemand qui survolait le terrain. Ils ont tiré un quart d'heure, sous le feu de l'artillerie et des mitrailleuses, les officiers supérieurs et les soldats ont combattu ensemble, avec un courage héroïque, jusqu'à ce que l'ennemi ait été tué. Le lieutenant P. a été blessé à la tête et à la main, mais il a continué à agir en son honneur et en celui de son régiment. « En avant toujours, bersagliers ! » Le lieutenant-colonel Negro, appartenant au même régiment, est tombé héroïquement au combat. Les autres officiers et soldats bersagliers, alpins, fusiliers et grenadiers, en face d'un ennemi courageux, ont fait de nombreuses prises de munitions depuis longtemps. Le spectacle de leur bravoure a été admirable. Les Italiens ont enlevé aux Autrichiennes des positions formidables et ont montré même dans la lutte contre le terrain, l'ennemi a été tué. Les troupes, spécialement les troupes de montagne, les opérations ont eu lieu sur d'autres rochers. De lourdes pièces d'artillerie ont été transportées sur les hauteurs sombres et presque inaccessibles, avec un grand élan et une ténacité dignes du plus grand élan. De longues colonnes de vivres et de munitions sont également montées à travers des chemins montagneux et des anfractuosités de rochers. Dans la plaine, nos troupes ont avancé à découvert, sous le feu de l'artillerie placée sur les hauteurs. La cavalerie et les compagnies cyclistes ont accompli de rapides et audacieuses incursions dans le pays ennemi. La renommée de nos troupes s'est confirmée dans les rencontres avec les positions ennemies, cachées dans les positions dominantes, contre les forts cuirassés. Le service médical, le fonctionnement de l'infanterie, les services d'exploration ont été également dignes d'éloges. En résumé, l'armée entière, dans ces premiers vingt jours de guerre, a montré le mérite de sa constitution et elle a bien mérité l'éloge du roi, qui par son infatigable et dévoué commandement, a permis la mobilisation à cet accomplissement, et en même temps, a pu porter partout nos troupes dans les premiers jours de la guerre, et qui a développé rationnellement et graduellement, tout cela, sans entraver la vie normale du pays.

NOUVELLES DIVERSES 12 Milliards 500 Millions de Crédits en Angleterre Londres, 14 juin. — M. Asquith demandera demain à la Chambre des Communes de voter les crédits supplémentaires de 12 milliards 500 millions de francs nécessaires pour la continuation de la guerre. Les crédits supplémentaires de 12 milliards 500 millions de francs nécessaires pour la continuation de la guerre, les crédits supplémentaires de 12 milliards 500 millions de francs nécessaires pour la continuation de la guerre, les crédits supplémentaires de 12 milliards 500 millions de francs nécessaires pour la continuation de la guerre.

SUR MER NAVIRES COULES Plymouth, 14 juin. — La goélette française « Dianian » se rendant de Saint-Malo à Swansea a été torpillée hier matin par un sous-marin à trente milles au nord-ouest de Plymouth, en Cornouailles. L'équipage a été sauvé et a débarqué à Plymouth. Londres, 14 juin. — Un sous-marin allemand a torpillé et coulé, dans le canal de Bristol, le vapeur « Hopemount ». L'équipage a été sauvé.

UN NOUVEAU DESINFECTANT pour nos Troupes Londres, 13 juin. — Les troupes françaises emploient, pour leur usage, le désinfectant « Lysol ». Un nouveau désinfectant a été découvert et suffisamment puissant pour couvrir tout le territoire de la France.



